

Discours de Valérie BERTIN
Présidente de la Communauté de Communes Creuse-Grand-Sud
Salle Polyvalente de Moutier-Rozeille
Cérémonie des vœux aux agents – jeudi 25 janvier 2024 à 18h30

Chers agents, secrétaires de mairie et élus,

Merci à la mairie de Moutier-Rozeille de nous accueillir ce soir. Merci Virginie pour ce message adressé aux agents.

Je suis très heureuse de vous réunir pour la soirée des vœux au personnel.

C'est un moment important qui permet de réunir l'ensemble des services de la communauté, un moment d'échange qui se veut avant tout festif et agréable, pour commencer la nouvelle année.

Permettez-moi de saluer plus particulièrement les nouveaux agents qui nous ont rejoint en 2023 ou en ce début d'année 2024. Ils illustrent le fait que nos administrations vivent un renouvellement permanent qui contribue à leur richesse et à la diversification de leurs compétences. Je souhaite à ces nouveaux agents d'apprécier cette expérience, de prendre du plaisir au sein de nos effectifs mais aussi de nouer des contacts extra-professionnels qui contribueront à leur bien-être personnel.

Mais ce soir, c'est l'occasion pour moi d'adresser mes remerciements à l'ensemble des agents pour votre travail et votre engagement, chacun dans vos domaines respectifs, au service des habitants de nos 26 communes. Les projets, les réalisations sont, la plupart du temps, mis au crédit des élus mais sans vous, rien ne serait possible.

Ce sont donc nos réalisations communes et je veux, aujourd'hui, vous redire toute notre gratitude.

Nous sommes tous attachés à maintenir une qualité de service pour nos concitoyens, ce n'est pas toujours facile et nos concitoyens n'expriment pas toujours leur reconnaissance aux agents du service public. Mais votre dévouement est exemplaire et c'est avec fierté que nous regardons le travail réalisé grâce à vous.

L'année 2023 a connu une activité dense au sein des différents services, cela a été rappelé par notre DGS, et l'activité du service RH a été très riche, je tiens à saluer le travail engagé par sa directrice, et je voudrais nous féliciter du dialogue social constructif avec les représentants du personnel autour des évolutions règlementaires et statutaires de la Fonction Publique Territoriale.

La qualité de ce dialogue a, je crois pouvoir le dire, toujours permis de trouver des issues favorables, malgré la complexité des dossiers traités. La mise en place du RIFSEEP et les groupes de travail qui se sont réunis illustrent bien cette volonté commune qui nous anime.

La vie au sein d'une collectivité de notre taille n'est pas un long fleuve tranquille ! C'est une vie riche de rapports humains, de femmes et d'hommes qui travaillent ensemble. Nous

avons le droit de ne pas être d'accord et de l'exprimer, l'essentiel étant toujours de continuer à communiquer et à se respecter.

Pour terminer, je vous souhaite à toutes et tous une très belle année 2024, la santé pour vous et vos proches, que notre lien de confiance se renforce, afin que nous puissions tous ensemble continuer à servir le territoire.